



Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. Oktober 2013 um 09:07 Uhr

---

„Mir ist sehr wohl bewusst, dass Rat und Verwaltung nicht unbegrenzt auf eine mögliche Rückkehr warten können. Dabei sehe ich nicht nur die bereits lange Abwesenheit als denkbaren Nachteil für die Gemeinde, sondern vor allem die immer noch bestehende Ungewissheit über den möglichen Zeitpunkt meiner Rückkehr in das Rathaus. Ich kann daher auch nachvollziehen, wenn der Rat des Fleckens Salzhemmendorf in Verantwortung für die Gemeinde nach Handlungsoptionen sucht, ja vielleicht sogar suchen muss. Ich bitte aber gleichzeitig um Verständnis, dass ich von mir aus nichts unternehmen möchte, das vorzeitige Ende meiner Amtszeit herbeizuführen, da ich weiterhin motiviert bin.“

Der Rat als oberstes Organ der Gemeinde und Dienstvorgesetzter des Bürgermeisters wird daher über das weitere Vorgehen beraten. Vor einer Entscheidung wird außerdem ein Gespräch mit der Kommunalaufsicht des Landkreises Hameln-Pyrmont angestrebt.“